



voleibol

SEGUNDA DIVISIÓN FEMENINA



La amplia y joven plantilla del Universidad de Salamanca, junto a su entrenador, Michel Prado./FOTOS MORGAN

Regeneración para un ascenso

El equipo de la Universidad de Salamanca renunció a Primera para comenzar con nuevas y jóvenes jugadoras. Ahora están cerca de subir

c.t.

FORMACIÓN. Esa es desde hace años la principal seña de identidad de los equipos de la Universidad de Salamanca y el de voleibol no podía ser la excepción. Por eso, la temporada pasada renunciaron a jugar en Primera División para poder comenzar un nuevo proyecto con jóvenes jugadoras a las que les gustase el voleibol y lo consideraran una actividad para completar sus estudios.

Sin embargo, menos de doce meses más tarde, Michel Prado ha vuelto a conseguir clasificar a su equipo para los *playoff* de la competición, que dan una plaza de acceso a la fase de ascenso. Y lo ha hecho completando un campeonato hasta el momento

EL ENTRENADOR



Michel Prado: "Hemos recuperado la ilusión".

El técnico explica que "se decidió no competir en Primera para empezar de cero y recuperar la ilusión con un proyecto de jugadoras jóvenes. Esto debe ser un complemento a sus estudios pero sin olvidar que lo que buscan es competir a un nivel parejo al suyo".

impoluto, sin ninguna derrota y con tan sólo tres sets perdidos. "El equipo está funcionando. Estoy muy contento con las jugadoras y si todo va bien, deberíamos llegar a semifinales como primeros e invictos", comenta.

El camino está allanado y los tres envites que les quedan son, en principio, favorables al conjunto charro: Universidad de Valladolid (sábado 12, 18:00) y Caja Ávila (viernes 18, 17:30) en el salmantino pabellón Miguel de Unamuno y una jornada final como visitante en Segovia. Si ganan, no sólo completarán una temporada regular perfecta sino que los cruces le serán favorables en marzo y las opciones de entrar en la fase de ascenso en mayo serán mayores. De momento, el proyecto funciona con creces.